
9 Pièces

500 m²

Réf. 3971L

19 000 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Située  à  proximité  immédiate  du  village  de  mougins,  cette  superbe

construction neuve d'environ 500 m2 sur un terrain d'environ 2000 m2

bénéficie d'une vue panoramique sur la mer et les collines de l'estérel.

Elle se compose comme suit : niveau de l'entree : - un dégagement, -

chambre  1  :  suite  d'invités  (lit  180cm)  avec  salle  de  bain,  wc,  double

vasque et  bidet,  accès direct  au jardin -  un accès au garage/sous-sol

par escaliers en colimaçon, 1er etage: - chambre 2 :  suite d'invités (lit

160cm) avec salle de douche, wc, vasque, douchette, accès direct au

jardin, - un grand salon salle à manger ...

Located  in  the  immediate  vicinity  of  mougins  village,  this  superb  new  built  of

approx. 500 sqm, and on a land of  approx. 2000 sqm enjoys a panoramic view

over  the  bay  of  cannes.  It  is  composed  as  follows:entrance  level  :-  a  small

reception,-  bedroom  1  :  guest  suite(180cm  bed)  opens  onto  side  garden,  with

shower  room,  wc,  bide  and  double  sinks,-  spiral  stair  case  leading  down  to

garage,1st floor :- bedroom 2 : guest suite (160cm bed) with direct access to the

garden,  shower  room,  wc,  douchette  and  sink,-  a  large  living  room  dining  room

open on a beautiful terrace,- a beautiful fully equipped ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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